
An den Stadtratsvorsitzenden 
Herrn Werner Jacob j 

und den Bürgermeister der Einheitsgemeinde Stadt Tan gerhütte 
Herrn Andreas Brohm 

Antrag 

der WG Lüderitz und der WG Altmark Elbe 

Der Stadtrat möge beschließen: 
Die SWG Tangerhütte verwaltet per Vertrag mit der Einheitsgemeinde Tangerhütte 
(EGem) die Mietwohnungen der Ortschaften Lüderitz, Grieben u.a., d.h. es werden 
Mieten vereinnamt, Betriebskosten verwaltet etc. Der Überschuss aus den 
Mietzahlungen wird in den Haushalt der EGem übernommen. 

Uns ist bekannt, dass die SWG aus diesen Geldern die Betriebskosten des SV. 
Germania Tangerhütte und anderer Vereinshäuser in Tangerhütte bezahlt- das ist 
seinerzeit mit der selbständigen Stadt Tangerhütte so vereinbart und dann nach der 
Einheitsgemeindebildung beibehalten worden- obwohl mehrfach auf die 
Unzulässigkeit dieses Verfahrens hingewiesen wurde. 

Die Antragsteller beantragen 

- daß diese V/erfahrensweise den Gremienmitgliedern lückenlos dargelegt wird, 
- daß die Summe, die jährlich dorthin geflossen ist, aufgezeigt wird 
- und daß damit der Stadtrat eine Handlungsgrundlage gegeben wird, um eine 

gerechtere andere Verfahrensweise in Bezug auf die Ortschaften zu 
beschließen 

Aus unserer Sicht hätte diese Verfahrensweise von der Verwaltung nicht gestattet 
werden dürfen, zumal auch dadurch kaum Renovierungen/Sanierungen in den 
Wohnungen der Ortschaften stattgefunden haben. 

Lüderitz, Grieben den 15.6.2023 

WG Lüderitz An En 

Fraktionsvorsitzende Braun 
  

‚WG Altmark /Elbe K. A _ 
Fraktionsvorsitzende Platte 
  

 


